

学校だより：

岩中リポート

第8号

令和元年6月21日（金）発行

発行責任者 校長 馬場廣明

第1学期、期末テストが行われました！～1年生は初めての経験～

6月19日（水）に第1学期の学習のまとめでもある期末テストが実施されました。どの学年も学習広報委員会を中心に予想問題を作成するなどして、事前の取り組みは十分にできた？のではないかと思います。また、ご家庭におかれましても家庭学習に時間をかけ、一生懸命に勉強していたのではないかと思います。テスト当日は、どの学年の生徒も最後まであきらめず一生懸命に問題に向き合っていた姿が印象的でした。各教科のテスト結果につきましては、今後各教科の授業のなかで解答用紙が返され、答え合わせが行われます。その後、テスト一覽（各教科の点数・順位、平均点等が記載）となって、生徒を通じて各家庭に配付されることとなっております。楽しみにしてください。



（1年2組のテスト風景より）

1年生、「読み聞かせ講座」始まる！～コミュニケーション能力の育成をめざし～

読み聞かせ活動をととして、生徒たちにコミュニケーション能力を身につけさせ、積極的に表現できる生徒の育成をめざし、6～7月まで計5回実施いたします。お時間がありましたら、保護者やご家族の方々も参加（参観）ができますので、多数お出でいただければと思います。

- 開催日：6月18日（火）、6月26日（水）
7月3日（水）、7月10日（水）、7月11日（木）
- 時間：5、6校時（午後1時40分～）
- 講師：須賀川市岩瀬図書館職員
中路 真凡 様、坪井 美夏 様、大竹 幸子 様
読み聞かせボランティア
渡辺 峯子 様、若林 恵子 様



（読み聞かせのワンシーンより）

前期学校教育に関するアンケート調査への協力について

例年お願いしております「前期学校教育に関するアンケート調査用紙」を、6月19日（水）にお子様をととして各家庭に配付いたしました。今後の岩瀬中学校の更なる発展のために、忌憚のないご意見をいただければと思いますので、ご協力のほどよろしく願いいたします。なお、提出期限が6月25日（火）となっておりますので、各担任までご提出ください。何かとお忙しい時期かと思いますが、よろしく願いいたします。

県中体連陸上大会に、本校より男子生徒が3名出場します！！

7月3日（水）～5日（金）に福島市にある「とうほう・みんなのスタジアム」（前あづま陸上競技場）で開催されます県中体連陸上競技大会に岩瀬支部の代表として、男子生徒3名が出場します。4月より顧問の千田先生を中心に朝練習・放課後練習を一生懸命に行い、みごと県大会出場権を勝ち取りました。現在は放課後練習を中心に自己記録の向上をめざして、頑張っているところです。ぜひ、全校生徒並びに地域をあげて応援していただけるようよろしくお願いいたします。

(出場選手)	☆ 伊藤 優希 (3の1)	男子共通走幅跳	支部記録：5 m 8 7
	☆ 半澤 幸太 (3の2)	男子共通8 0 0 M	支部記録：2' 11" 2 0
	☆ 熊田 勝斗 (3の1)	男子共通1 1 0 MH	支部記録：1 9" 8 8

特設合唱部！多くのやる気のある生徒が集まりました！！

まずは、8月21日（水）に開催されます地区音楽祭（合唱）をめざし、顧問の関根先生、安齋先生を中心に昼休み時間・放課後練習と頑張っているところです。本校は音楽（合唱）に意欲的に取り組む生徒が多く、今年度も現在のところ3年生を中心に33名が集まりました。上位コンクール、各種コンクール出場をめざして、頑張ってもらいたいと思います。特設合唱部への応援もよろしくお願いいたします。特設合唱部員は以下のとおりです。（入部希望者は関根先生までお申し込みください。）

(3年1組)

男子：上妻海斗、伊藤優希、熊田勝斗、樽川康生、村上亮弥、和田秀太、上妻士竜

女子：伊藤亜可梨、高坂ののほ

(3年2組)

男子：上妻智也、石井陸夢、大竹桐斗、半澤幸太、藤原肇人

女子：川田美琴、桑名 楓、善方美涼、本田夏海、渡辺有紗

(2年1組)

女子：国分千鶴、坂本ほのか、佐藤璃乃、橋本七海、古川穂乃佳、堀江夢月

(2年2組)

男子：八木陸斗、渡辺凜也

女子：青木遥香、相楽悠羽、添田夕貴、古川穂乃実、三浦早紀子

(1年1組)

女子：村上陽南



ホットの話題を1つ



先日、地域の方より「岩瀬中学校の校舎周辺のお花がきれいですね！」というお言葉をいただきました。実はこのことは私自身も感じていたことです。まず校長室には花瓶が3つ、玄関に2つ、トイレや玄関前の外にも多くの種類の花が見られます。このようにすばらしい環境のもとで毎日、学習や仕事ができることはとても幸福なことです。これらはすべて、用務員の深谷良子さん（今年度より白江小より転入）にやっけていただいております。校舎内のお花はすべて自宅から持って来ていただいております。今後は花壇等にもすばらしいお花が咲くことと思います。白江小の出身者の生徒の皆さんは深谷さんをよく知っているかと思いますが、全校生徒の皆さん、これを当たり前とは思わず、常に感謝の気持ちを持って学校生活を送ってもらいたいと思います。

